

POLIDEPORTIVO

### El Jofemesa sucumbe ante el potente Rocasa

**BALONMANO**  
:: **A. LLANEZA.** El Jofemesa Oviedo cayó ante el potente Balonmano Rocasa (24-33) en el primer partido en su feudo del Florida Arena en la Liga de División de Honor femenina. Las pupilas de Alfredo Rodríguez dieron la cara en todo momento, pero se encontraron con un conjunto canario, repleto de jugadoras internacionales, que fue muy superior. Las azules tratarán de conseguir su primera victoria de la temporada el próximo fin de semana, en Porriño.

### El Grupo pierde en su segundo ensayo ante el Emevé de Lugo

**VOLEIBOL**  
:: **J. L. C.** El equipo de Superliga 2 del Grupo cayó ante el Emevé de Lugo, recién descendido de la Superliga, por 1-3 (24-26, 23-25, 1 y 22-25). Las grupistas estuvieron a buen nivel, pese a que las gallegas se llevaron el encuentro. El técnico local Saúl Pérez puso en pista de mano a Alba, María, Sarai, Miriam, Cecilia y Tere Martínez, con Paula como libero. Luego dio entrada a Mónica Zarauza, Cristina Chamoso, Andrea y Marta, que jugó también como libero.

### El Unión Financiera cae ante el Oporto de Moncho López

**BALONCESTO**  
:: **L. R.** El Unión Financiera Baloncesto Oviedo disputó en Oporto el segundo de los partidos de la mini gira portuguesa. Perdió contra uno de los grandes de la LPB, Dragon Force Porto, por 100-58 en el partido que sirvió de presentación del equipo entrenado por el ex técnico del desaparecido Gijón Baloncesto Moncho López. Los anotadores del conjunto ovetense fueron Bassas (5), Prieto (2), V. Pérez (6), Fernández (2), D. Tristán (cinco inicial), Swing (14), K. Wijk (1), Crosigle (11), David Sánchez, Cabanas (6) y Velasco.

### El Oviedo Moderno se estrena ante el Rayo

**FÚTBOL FEMENINO**  
:: **L. R.** El Oviedo Moderno logró sus tres primeros puntos de la temporada en su primer desplazamiento, que fue ayer en Madrid ante el Rayo Vallecano (0-1). El único tanto del partido lo hizo Mogo a los diez minutos. El Oviedo formó con Ane, Iglesias, Gordi, Carmen (Rocío), Erika, Iris (Hénar), Julia, Laurina (Paula), Isina, Lucía, Mogo (Yoli). En Segunda División, el Escuela de Fútbol de Mareo, tras su victoria ante el Milagrosa el pasado domingo, recibe este mediodía al Sàrdoma.

# Álvarez Espinar se impone en Villaviciosa

## ATLETISMO

### 200 corredores tomaron la salida en esta exigente prueba, que cada temporada une deportivamente las dos localidades

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**VILLAVICIOSA.** Martín Álvarez (Piloña.Deporte) y Tania Melero (Universidad) se adjudicaron el triunfo en la XXXIII Ruta Imperial Carlos I, disputada ayer, y organizada por el Club El Gaitero-Atletismo Villaviciosa. Ambos vencedores tienen desde ayer en un lugar de privilegio de sus domicilios la manzana de plata con la que son premiados los ganadores de la prueba.

200 corredores tomaron la salida en este clásico del pedestrismo asturiano, en el que los participantes tuvieron que cubrir los casi 12 kilómetros que separan Tazones de Villaviciosa, por El Puntal.

Como quien la sigue la consigue,

el fondista langreano consiguió la victoria en su décima participación en la competición maliaya. «Me hace mucha ilusión haber conseguido el triunfo en la prueba, en la que están todos los grandes de los últimos años. Le dedico el triunfo a mi compañero Pablo Solares», manifestó Martín Álvarez al término de la carrera, en la que volvió a demostrar el gran corredor que es en recorridos de mucha exigencia.

El atleta del Piloña.Deporte no se le pensó dos veces a la hora de abandonar la compañía de sus rivales a los tres kilómetros de carrera para buscar una trabajada victoria. Y logró demostrar que era el mejor de la competición (38.12).

Más atrás, la lucha por la segunda plaza tuvo como protagonista al joven del Gijón Atletismo Joussef Benkert (38.46), quien, con una carrera en progresión, superó en los últimos metros a su compañero de equipo Raúl Álvarez, que fue tercero (38.53) y que durante todo el recorrido intentó neutralizar a Álvarez. El gijonés Raúl Mateos (Grupo) en una meritoria actuación cruzó la



Martín Álvarez y Tania Melero, vencedores de la prueba. :: c. s.

meta en cuarta posición (39.33). El gijonés Adrián Capín, quien parece dispuesto a volver con fuerza a la competición después de muchos problemas físicos, se hizo con la quinta plaza (39.53).

Tania Melero dominó la prueba femenina con claridad (45.43). La gijonesa destacó la «dureza» de la

carrera, aunque reconoció mostrarse «muy contenta» por figurar desde ayer en el historial de ganadoras de la carrera. La incombustible Rocío Ríos (Grupo) la secundó en la llegada (48.46), por delante de la atleta del Oviedo Paula Meana, que cruzó la línea de llegada en tercera posición (50.23).



Uno de los participantes realiza una maniobra de viraje en la regata disputada ayer en Gijón. :: A. FLÓREZ

## Luis Díaz se coloca líder tras la primera jornada del II Open láser de la zona Norte

## VELA

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** El deportista del Real Club Astur de Regatas Luis Díaz lidera la clasificación de láser radial en el II Open Asociación Española de

la zona Norte de esta clase que, organizado por la Federación de Vela del Principado, en colaboración con el Ayuntamiento de Gijón, celebró ayer su primera jornada de competición en la bahía de San Lorenzo.

41 tripulaciones, pertenecientes a Galicia, Cantabria, Navarra, Madrid y Asturias, se hicieron a la mar en el campeonato, en el que las condiciones de navegación fueron las protagonistas por los continuos roles del viento, que obli-

gó a la organización a cambiar el campo de regatas hasta en tres ocasiones. Aún así, pudo disputarse el programa previsto, que constó de tres mangas, con lo que el campeonato queda salvado si hoy las condiciones impiden la celebración de las tres pruebas previstas y que comenzarán a las doce del mediodía.

Luis Díaz despachó una buena jornada y se puso al frente de la clasificación en láser radial, reservada para los juveniles, con lo que, además, está a un paso de hacerse con una plaza para la final nacional del campeonato.

El madrileño Alfonso Moreno es segundo en la clasificación, por delante de su compañero de equipo Rafael Bautista.

La gijonesa Elisa Fernández mantiene sus opciones a hacerse con la victoria en láser 4.7 (infantil), en la que está situada en segunda posición y que lidera el cántabro Ignacio Braña. Sergio Morais es tercero y también luchará para que el título se quede en la ciudad.

Bruno González (Madrid) también estuvo entre los mejores de la jornada y tomó el mando en la clasificación de láser standard (senior). El navarro José Rayano es segundo y Alejandro Varas, comodoro del Club de Regatas, completa los puestos de honor de la competición, en la que a las cinco de esta tarde serán premiados los vencedores, en la sede de la Territorial asturiana, en el Puerto Deportivo.